



Was für ein Zirkus! 😊

Die Grundschule Naustadt hatte anlässlich des 10 jährigen Jubiläums den Projektzirkus Andre Sperlich zu Gast. Schon im letzten Schuljahr bereiteten sich die Kinder in einer Projektwoche auf dieses Ereignis vor. Anfang September 2015 war es endlich soweit, der Zirkus schlug seine Zelte auf. Alle Kinder wurden nach ihren Interessen in verschiedenen Gruppen eingeteilt und von den Zirkustrainern bestens für die anstehenden Veranstaltungen vorbereitet.



Alle waren sehr gespannt und aufgeregt. Vor den begeisterten Eltern, Großeltern, Verwandten und Freunden, gaben die Kinder ihr Alles.



Vielen Dank an den Zirkus! Wir hatten viel Spaß und zum Abschied gab es sogar Tränen von einigen Kindern, weil die tolle Woche so schnell vorbei war...